

2009年にある旅行会社のミステリーツアーに参加したところ、訪問先は地中海のイスキア島でした。

翌年ドイツ・オーバーアンマガウで10年に1回開催されるキリスト受難劇観劇ツアーに参加した際、参加者に上記のイスキア島訪問の話をしたところ、その中の一人が、名前の繋がりから「森のイスキア」のことを教えてくれました。

ネットで調べてみると、「森のイスキア」の名前の由来について、

<「イスキア」とは、イタリア西南部のナポリ湾の西に浮かぶイスキア島の名前から採られたもの。ナポリの富豪の息子で、何不自由ない暮らしをしていた青年が、この島を訪れて、贅沢三昧の生活から、自分を静かに振り返ることを学び、そこの司祭館に滞在したというエピソードから借用されたものである。

(Wikipedia: 佐藤初女) >

とありました。

今日(2/1)の「天声人語」に「森のイスキア」の創設者・佐藤初女さん(4年前の今日、94歳で永眠)のことが出ていました。

もっと知りたいと思いネットで検索すると、「イスキアの郷しらかわ」(福島県)というサイトに出会いました。

<http://ischia.ciao.jp/森のイスキアと佐藤初女さん/>

そのほかにのいくつかのサイトがあるようです。

<http://chiisanamori.life.coocan.jp>

<http://fusigi-cafe.com/1246.html>

『おむすびの祈り「森のイスキア」こころの歳時記』(集英社文庫)という本も出ているのですね。

<https://www.amazon.co.jp/おむすびの祈り「森のイスキア」こころの歳時記-集英社文庫-佐藤-初女/dp/4087478440>

世の中には偉い人がたくさんいますね。